

2o.—Que ces deux constructions doivent être placées au centre des colons déjà établis : or ce centre se trouve sur la section 20.

3o.—Que l'on commencera cette semaine à charroyer le bois,

4o.—Qu'une souscription soit faite par les trois syndics d'église choisis séance tenante et qui sont MM. Glémas, Senneville et Des-coteaux.

Les soussignés espèrent que Sa Grandeur Mgr l'Archevêque voudra bien ratifier leurs résolutions ou y apporter tel changement qu'il jugera convenable.

Cette mission est en bonne voie de progrès.

Le R. P. Boutin y a entendu 45 confessions d'adultes et d'enfants, et y a donné la communion à 36 adultes.

Une paroisse est une œuvre sainte ; si on met la foi et la charité chrétienne à la base de l'édifice, il ne sera pas ébranlé par la tempête.

Colonisation de l'Ouest par les Allemands

Catholiques

M. Lange, président de la Société Catholique d'Immigration à Saint-Paul, a eu, dernièrement, une longue conférence avec Mgr l'Archevêque. L'esprit pratique des Américains est admirable. Le gouvernement canadien offre des terres pour rien ! 160 acres pour \$10. Une société annonce la chose dans tous les journaux allemands des Etats-Unis et elle est appuyée par les RR. PP. Bénédictins qui s'offrent de pourvoir aux besoins spirituels des colons sous la direction de S. G. Mgr Pascal. En moins d'un an la société a fait inscrire *mille noms* pour des *homesteads* et le nombre va *doubler, tripler avant la fin de l'été*. C'est bien simple, le Canada offre de belles terres fertiles à ses enfants des provinces de l'est :